



Envíe sus
Cartas a la Columna
a nuestros

Tratodescortes
La semana pasada a mi esposo
funcionario de la oficina del los
que se presentó un incidente en
conoce que la avenida se atendió

Envíe sus Cartas a la Columna via WhatsApp al **61350204**

Ángela Ávalos R.
 aavalos@nacion.com

Una multitud tomó al menos cuatro cuadras del centro de la capital para protestar pacíficamente, ayer, contra la violencia hacia las mujeres.

La marcha se inició a las 8:30 a. m., en el parque Braulio Carrillo, frente a la iglesia de la Merced, y finalizó alrededor del mediodía.

El Gobierno autorizó, mediante decreto, que los empleados públicos se ausentaran de sus centros de trabajo, de 9 a. m. a 1 p. m., para sumarse a la manifestación.

Quienes no acudieron estaban obligados a ir a trabajar.

La actividad la organizó el Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu), en el marco del Día Nacional e Internacional por la No Violencia contra las Mujeres, que se celebra cada 25 de noviembre.

Durante el 2016, murieron 26 mujeres víctimas de violencia doméstica; 15 de ellas eran madres. Como resultado, 29 personas quedaron huérfanas, la mayoría, menores de edad.

En lo que va de este año, otras 25 mujeres han muerto a manos de sus parejas.

El último caso se presentó el fin de semana anterior, cuando Kattia Vargas Azofeifa falleció estrangulada, aparentemente, por su marido, un hombre de apellidos Corella Alvarado, a quien, según había dicho, planeaba denunciar por violencia doméstica.

Del 2007 al 2015 hubo 261 feminicidios, según detalló el Organismo de Investigación Judicial (OIJ). Las autoridades hacen un llamado a prevenir y denunciar este tipo de violencia.

FOTOS: GRACIELA SOLÍS

Multitud clamó por el final de la violencia contra las mujeres

EL PAÍS
 nacion.com/nacional



Hace 50 años, SÁBADO 25 DE NOVIEMBRE DE 1967



PARA MÁS DATOS HISTÓRICOS SIGA EN FACEBOOK Y TWITTER A LN.archivo

Nuevo deporte: dar mensajes por teléfono

■ Personas inescrupulosas se han dado a la tarea de practicar un nuevo deporte, el cual consiste en dar mensajes anónimos por medio del teléfono.

Estimables familias de esta capital se han quejado de que, a determinadas horas del día y de la noche, se les llama anónimamente para darles mensajes, comprometiendo el honor de las personas.

Las denuncias de estos hechos han sido puestas a las autoridades y se hará lo posible por controlar los lugares de llamada, para ver si es posible terminar con este peligroso y repugnante juego.

Caballo rabioso moviliza a autoridades en Chacarita

■ Dada la constante afluencia de informaciones de muy diversos lugares del país sobre la aparición, cada día más persistente, de casos de rabia en animales, se puede decir que esta enfermedad se ha convertido en una amenaza de peligrosidad latente. Ayer se recibieron informaciones desde Chacarita, Puntarenas, sobre que un caballo rabioso atacó a otros animales, a los cuales mordió y posiblemente inoculó con el fatídico virus de la hidrofobia. El señor Víctor Rodríguez advirtió que se tomaron las medidas necesarias y que se está investigando todo indicio de contaminación de otras bestias.



Varios soldados descansan luego de una dura confrontación en Vietnam del Sur. ARCHIVO

Investigan disparos en República Dominicana

■ SANTO DOMINGO. Las autoridades tratan de determinar hoy el origen de varias ráfagas de disparos de ametralladora que anoche sembraron el pánico en Santo Domingo, capital de República Dominicana. También se investiga el estallido de un extraño artefacto cerca de la casa donde radica la oficina de la Agencia para el Desarrollo Internacional. Patrullas militares y policiales han estado vigilando la ciudad desde que, a principios de la semana, hubo manifestaciones de obreros y agitadores que trataron de desafiar una disposición del gobierno que prohibía una marcha antigubernamental.

Pronóstico del tiempo

Se prevé día muy ventoso

Para este fin de semana continuará el patrón ventoso y lluvioso en gran parte del país, producto del paso del empuje frío número 4 por el norte del mar Caribe.



Mareas para mañana

SECTOR	BAJA	PIES	ALTA	PIES
Puntarenas	9:20	2,33	2,52	0,66
	2:27	0,75	8,40	2,23
Golfito	9:22	3,44	2,39	2,13
	2:29	1,86	8,27	3,7
Quepos	8:33	2,31	2,29	1,04
	9:16	2,44	2,50	0,94
Golfo de Papagayo	9:18	2,33	2,50	0,66
	2:25	0,75	8,38	2,23
Limon	12:06	-0,12	6,57	0,14
	12:15	0,04	5,22	0,13

Efemérides

SALE: 5:35 a. m. SE PONE: 5:12 p. m.

FUENTE: INSTITUTO METEOROLÓGICO DE COSTA RICA

CONTÁCTENOS:

Servicio al Suscriptor: **2247-4343**

E-mail: sac@nacion.com

Horario: L-V: 6: 00 a.m. a 5:00 p. m. Sábados, domingos y feriados: 6: 00a. m. a 1: 00 p. m.

Sucursal virtual: www.sucursalsgn.com (actualice, pague y administre su suscripción).

Central telefónica: **2247-4747**

Horario oficina:
 Lunes a Viernes: 8 a.m. a 12 m.d.
 y de 2 p.m. a 6 p.m.

Apdo. postal:
 10138-1000, San José Costa Rica.
 Fax: 2247 4948

Publicidad:
800 ANUNCIE (800-2686243)

Buscomi Línea gratuita para clientes
 800-BUSCOMI (800-2872664)

Fax: 2247-4060 www.buscomi.cr

E-mail: publicidad@nacion.com

Página web: www.nacionmediakit.com



Oficinas centrales:
 Llorente de Tibás, 400 metros
 este del cruce.

El papel de este periódico procede
 de bosques certificados según
 normas de gestión forestal
 sostenible, reconocidas en el
 mundo y es 100% reciclable.
 Lo invitamos a disponerlo adecuadamente.